

Missionnaires de Notre-Dame-de-La-Salette

Christian Emmanuel Randriamadison *m.s.* administrateur paroissial

Conseil de Fabrique : M. André Fréchette, Mme Évelyne Lopez, Mme Martha Negede,
Mlle Kevine Natacha Kan, Ms. Marcia King

† **Célébrations du samedi 5 juillet 2025 au dimanche 13 juillet 2025** †

Samedi 5 juillet	17h00	- Pour les paroissiennes et les paroissiens
Dimanche 6 juillet	10h00	- A la mémoire de Monsieur Lawrence Bravo r.p. sa filleule
	20h00	- <i>No English mass</i>
Lundi 7 juillet	12h15	- Pas de messe.
Mardi 8 juillet	12h15	- A la mémoire d'Alain Vinet r.p. Marcia King
Mercredi 9 juillet	12h15	- A la mémoire d'Alain Vinet r.p. Marcia King
Jeudi 10 juillet	12h15	- En action de grâce r.p. une paroissienne
Vendredi 11 juillet	12h15	- Pour les malades r.p. une paroissienne
Samedi 12 juillet	11h00	- Pour les paroissiennes et les paroissiens
	17h00	- Pour les victimes de la guerre r.p. une paroissienne
Dimanche 13 juillet	10h00	- Pour la paix dans le monde r.p. une paroissienne
	20h00	- <i>No English mass</i>

La Lampe du Sanctuaire offerte par une paroissienne.

Mois de juillet : - Précieux Sang de Jésus. « Ô Sang et Eau, vous qui avez jailli pour nous du Cœur de Jésus, comme source de miséricorde, j'ai confiance en vous. »

-Mois de Sainte Anne, Patronne du Québec.

Pensée de la journée: La paix est plus que l'absence de guerre : c'est une plénitude de vie.

Pensée de la semaine: Prions pour ceux qui administrent la justice, œuvrent avec intégrité, et que l'injustice qui traverse le monde n'ait pas le dernier mot.

Samedi 5 juillet: St Antoine-Marie Zaccaria ; Ste Angèle de Foligno ; **Dimanche 6 juillet**: 14^e dimanche du temps ordinaire ; Ste Maria Goretti ; Ste Nazaria Ignacia

Lundi 7 juillet: Bx Benoît XI ; **Mardi 8 juillet**: St Jean Wu Wenyin; **Mercredi 9 juillet**: St Jean de Cologne et ses compagnons ; **Jeudi 10 juillet**: St Ulric; **Vendredi 11 juillet**: St Benoît, abbé ; **Samedi 12 juillet**: St Jean Gualbert ; **Dimanche 13 juillet**: 15^e dimanche du temps ordinaire ; St Henry II

Offrandes du 29 juin 2025: 162.25\$; Luminaires: 30.00\$

Sincères remerciements ! Nous comptons sur votre générosité !

Le 6 juillet 2025

14^e dimanche du temps ordinaire (C)

La paix comme un fleuve

Il est frappant de voir que, dans les dix pays détenant les plus hauts taux de suicide, certains sont des pays prospères, comme le Japon et la Corée du Sud, et d'autres, des pays très pauvres comme la Guyane et le Burundi. Le suicide ne dépend donc pas du niveau de vie. Par contre, un dénominateur commun apparaît chez tous les suicidaires : ce sont des personnes qui éprouvent dans leur vie un manque, une carence intérieure, que ce soit d'estime de soi, d'affection, de respect et qui ne voient aucune manière de s'en sortir.

La paix comme un fleuve

La première lecture d'aujourd'hui a été écrite après une période de guerre où Jérusalem a été rasée, son temple incendié, et le peuple déporté à Babylone. Mais le prophète Isaïe annonce que Dieu vient s'occuper de son peuple. Le premier don qu'il lui fera est celui de la paix : « Je dirige vers elle la paix comme un fleuve. »

Dans la Bible, la paix est beaucoup plus que l'absence de guerre. Elle évoque plutôt la totalité de la vie, l'intégrité d'une personne ou d'une société. La paix est une sorte de plénitude intérieure qui s'exprime dans une plénitude de vie personnelle et sociétale. Elle est reliée à une confiance dans un autre. En lisant la Bible, on découvre que toute l'histoire du peuple juif est traversée par une très forte conviction : Dieu nous aime et s'occupe de nous. La première lecture illustre cela par l'image d'un petit enfant s'abandonnant dans les bras de sa mère : « Vous serez comme des bébés que l'on porte sur son bras, que l'on caresse sur ses genoux. » Dans les bras de sa mère, un bébé sent sa présence par sa voix, son corps, sa chaleur. Il n'est pas seul. Il est en paix.

D'abord la paix

Lorsque Jésus envoie ses disciples en mission, il ne leur dit pas d'annoncer le jugement de Dieu, ou la fin du monde. Il leur dit : « Dans toute maison où vous entrerez, dites d'abord : 'Paix à cette maison.' » Pour apporter la paix, il faut d'abord oser entrer dans la « maison » de l'autre : dans sa peine, dans son cynisme parfois, dans son désespoir. Il faut être pour lui un signe, un début, un germe d'espérance. Le premier message que l'autre doit comprendre, c'est qu'il n'est pas seul dans sa détresse. Aussi, quelle que soit la mission que le Seigneur nous confie, notre premier acte doit être d'entrer dans l'univers de l'autre, de découvrir où il demeure, où il habite et ce qui l'habite. Puis, par notre présence, contribuer à combler le vide qu'il ressent. Ce faisant, nous lui faisons don de la paix.

À chaque eucharistie, juste avant la communion, le prêtre récite la prière : « Seigneur, tu as dit à tes apôtres : 'je vous laisse la paix, je vous donne ma paix.' » Puis, cette paix du Christ, cette paix inépuisable comme un fleuve, nous sommes invités à la donner et à la recevoir. Car c'est à travers nous que la paix du Christ peut pénétrer dans le cœur de chacun.

Georges Madore

Prière de louange : « ...Dans l'inquiétude du temps présent, fais de nous des êtres de louange. Car l'amour est plus fort que la mort, et ta présence, Seigneur, est plus précieuse que tout l'or du monde. Tu es pour nous un père, une mère. Tu es le début et la fin. Tourne vers nous ton visage pour qu'à notre tour, nous révélions le tien, pour la joie et le salut des gens auprès de qui tu nous envoies... »

Par André Beauchamp, Vie liturgique No. 474 – Dimanche 6 juillet 2025

Nous sommes heureux de vous annoncer la célébration de baptême du petit Ethan ce **dimanche 06 juillet à 11h00**. Prions pour lui, pour ses parents et pour toute sa famille.

